

## 6. Mannschaft zu Gast in Lützkendorf

Geschrieben von: Stefan Basus

Mittwoch, den 22. März 2017 um 10:19 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 22. März 2017 um 11:04 Uhr

---

Wie bereits angekündigt konnten wir in Lützkendorf nicht mit unserer stärksten Mannschaft antreten.

Die mittlerweile zu Leistungsträgern der Mannschaft gereiften Junioren Lisa Bullirsch und Sebastian Zimmermann sowie der diesjährige Neuzugang Mike Bitterling fehlten uns mit ihrer Qualität.

Nach unserem 9:6 Erfolg aus dem Hinspiel merkte man den Lützkendorfern doch eine deutliche Erwartungshaltung an. So stellten sie nahezu ihre Bestbesetzung an die Tische. Die QTTR-Werte der Spieler lagen im Schnitt ca. 100-140 Punkte höher als die unserer Akteure.

Diese Dominanz zeigte sich von Beginn an. Die Doppel gingen an die Gastgeber, teilweise mit sehr engen Satzausgängen. So stand es schnell 3:0 gegen Eisdorf. In den Einzeln erarbeiteten sich noch die größten Siegchancen Benni Gassmann, Annegret Unger, Steffen Lepak und Andreas Strahl – scheiterten aber letztendlich alle an ihren Nerven und anderen recht unglücklichen Umständen wie Verletzungspech (Andreas) sowie dem siebten Feldspieler – die Fanpower des Heimpublikums in einer recht „nicklichen“ Atmosphäre.

Zu vermerken bleibt die deutliche Heimniederlage der Eisdorfer 6ten Mannschaft mit 0:15 in Lützkendorf und die Erkenntnis aus erneut zahlreichen Spielverlusten, dass es unseren Akteuren in den entscheidenden Momenten an Durchschlagskraft fehlt, die Balance zwischen Abschlussrisiko und Sicherheit nicht stimmt, taktische Schwächen auftreten und eine Konstanz in der Mannschaftsaufstellung aus den bekannten Gründen in der 6ten Mannschaft nur schwer zu realisieren ist.

Künftig muss es uns gelingen, die Leichtigkeit und Lockerheit des Trainings in den Wettkampf zu übertragen.

Trotzdem gilt allen Akteuren unserer Mannschaft der Dank und Anerkennung, dass sie sich immer wieder mit großem Kampfgeist und viel Engagement zur Verfügung stellen.

## 6. Mannschaft zu Gast in Lützkendorf

Geschrieben von: Stefan Basus

Mittwoch, den 22. März 2017 um 10:19 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 22. März 2017 um 11:04 Uhr

---

Geschrieben von Klaus Dietrich